



青空たかく

長南町立長南中学校
 生徒数 127人
 発行者 山口 聖 剛
 電話 0475-46-1190

- < 学校教育目標 > 郷土を愛し、未来を拓く創造的な知性と体力を身につけた心豊かな生徒の育成
- < めざす生徒像 > 自ら学び、考え、表現する生徒（創造）
 目標を持ち最後までやり通す、たくましい生徒（努力）
 郷土を愛し、思いやりと感謝の心が持てる生徒（郷土愛・思いやり）



長南プランの推進
 「学力と人づくり」

夏の訪れ

いよいよ部活動の総合体育大会と吹奏楽コンクールの時期になりました。特に、3年生にとっては最後の大会・コンクールです。これまでの練習の成果を十分に発揮し、積極的なプレーや演奏で全力を尽くして活躍する事を期待します。保護者の皆様におかれましては、日頃よりサポートしていただきありがとうございます。会場での応援は限られていますが、生徒を励まし支援していただきますようお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染拡大が進んでいます。先週は感染防止のため、急遽、第1学年を臨時休業することになりましたが、保護者の皆様には御理解・御協力くださり誠にありがとうございました。引き続き、感染拡大防止に御協力いただくとともに、新型コロナウイルスに感染した場合やPCR検査・抗原検査を受けた場合、家庭内で感染者が出た場合には、速やかに学校へ御連絡下さいますようお願いいたします。また、本校学校医の長南中央病院の横山先生からも、ワクチン接種の有効性についてお話をいただいております。長期休業を利用しての接種についても御検討ください。

さて、7月21日から夏休みとなります。子どもたちにとって生活の場が家庭に戻り、42日間の規則正しい時間の使い方が大切になります。充実した夏休みを送るために、限りある時間を規則正しく大切にする習慣を身に付けたいものです。御家庭でも、毎日の掃除や洗濯などの家での役割を与えていただいたり、お子様が十分な睡眠や決まった時間に朝食をとる等の生活リズムを整えたりできるように御協力をお願いします。引き続き、毎日の健康観察及び感染予防、熱中症予防、交通安全等に努めていただき、元気な姿で9月に登校することを待っています。

◇ ◇ PTA環境美化作業 ◇ ◇

6月18日（土）にPTA環境美化作業を実施しました。保護者の皆様には、ご多用の中、また貴重な休日に、環境美化にご協力頂き、ありがとうございました。当日は、暑い中でしたが、長南町建設業組合の皆様など多くの方にご協力いただき、約3トンもの草木を刈り取っていただきました。



♪感謝の気持ちを音色に乗せて♪

【つなぐ市で演奏しました】

6月12日（日）に長南町農村環境改善センターで開催された「つなぐ市」に吹奏楽部が参加しました。「つなぐ市」とは長南町に関わりのある有志の皆様が中心となり、長南町の皆さんの絆をつなぐ取り組みです。昨年度から始まり今回が第2回となり、当日は様々な出店や催し物があり、多くの方が来場されていました。

長南町の地域の皆様の御理解と御協力のおかげで、生徒は健やかに成長し、安心して学ぶ事ができています。学校に対しても、多くの皆様にボランティアや支えをいただいているところです。学校としても地域の皆様に恩返しをしなければいけないと感じていたところですが、今回、吹奏楽部は日頃の感謝の気持ちを伝えるために、「つなぐ市」での演奏に向け一生懸命練習し、当日は気持ちを込めて演奏しました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、様々な行事が中止になっているところですが、感染対策を行った上で、このように地域の皆様の前で、生演奏を披露できた事は、生徒にとっても貴重な経験でした。



～ 祝 PTA広報コンクール努力賞 ～

長南中PTA広報誌「百年山」が令和3年度長生郡茂原市PTA連合会広報誌コンクールで努力賞を受賞しました。広報委員の皆様にはお忙しい中御尽力賜り誠にありがとうございました。

【広報委員の皆さんの受賞コメント】

コロナ禍だったため、中学校に集まれなかったので、できるだけ短時間で仕上げました。行事が少ない中、写真を選ぶのに苦労しましたが、なるべく明るく笑顔で楽しく過ごしている写真を選びました。先生方の協力もあり、多くの学校生活の写真を使うことができました。最高のメンバーとともに楽しく広報作りをやらせて頂き、喜びも大きかったです。ありがとうございました。



☆☆部活動壮行会☆☆



7月8日(金)に部活動壮行会を行いました。総合体育大会や吹奏楽コンクールに向けての各部活動からの決意表明や選手代表による宣誓などを行いました。どの部活動からも「これまでの練習の成果を発揮する」「お世話になった家族や顧問、コーチ、仲間への感謝の気持ちで大会に臨む」との言葉がありました。最後に、2年生の応援団を中心に、全校エールで選手を送り出しました。これまでの練習の成果を十分に発揮する事を願っています。



中学校最後の大会。今まで教えてくれた先生方に感謝し、自分の得意技で攻め、稽古の成果を十分に発揮し、悔いの残らないように頑張ります。 柔道部

私達の代には野球の経験者がいませんでしたが、そのような中でも、毎日の練習を全力で取り組んできました。大会でこれまでの成果を出し切りたいです。 野球部

今年も他校との合同チームでの出場となりましたが、総体まで残り少ない期間の練習を大切に、目標を高く持ち頑張りたいと思います。 サッカー部

お世話になった先生方や応援してくれている家族の期待を胸に、練習の成果を発揮できるよう頑張ります。また、一人一人が最後の一本まで諦めず戦います。 ソフトテニス部

総体では、団体戦では男女共に県大会出場を、個人戦では男子はベスト4、女子はベスト8に入ることを目指して精一杯頑張ります。 卓球部

これまで教えてくださった方々への感謝の気持ちを込めながら、一戦一戦大切に戦い、決勝トーナメントまで残れるように頑張ります。 バレーボール部

今のメンバーとは、小学校の頃から共に練習に励んできました。一緒に味わってきた悔しさ、苦しさの全てを思い出と共に総体でぶつきたいと思います。 バasketボール部

今年のコンクールは昨年とは違い、会場には行かず、音源審査ですが、今まで練習してきた成果を生かし、頑張ってお演奏します。 吹奏楽部

◇◇ 思春期教室 (2年) ◇◇

7月14日(木)に2年生対象に社会福祉法人太陽会の助産師丸山祝子先生(元亀田総合病院看護管理部長)を講師に迎え、思春期健康教室を行いました。思春期や妊娠の仕組み、性交と性病のリスクなど、大事なことを沢山、学ぶ事ができました。実際に生まれたばかりの赤ちゃんの人形を抱っこする中で、改めて、命の大切さやこれまで育ててくれた方への感謝の気持ちを実感していました。



◇◇ 栄養指導 ◇◇

栄養教諭の井桁絵美子先生が給食の時間に各教室を訪問し、栄養指導をしています。カルシウムの話や栄養のバランスのとれた食事や適度な運動と十分な睡眠をとる事の重要性についてお話をいただきました。



○ スクールカウンセラー (SC) への相談

専用電話にて直接SCに申し込みください。
相談日以外の申し込みは学校に連絡ください。
相談日 9月2・9・16・22・30日
時間 10:00~16:00
直通TEL 0475-46-3719

English in 白馬

長南町では平成8年度から中学生をオーストラリアに派遣し、国際交流を行っています。ここ数年は、新型コロナウイルス感染症の影響により中止してきましたが、何とか中学生に国際交流の体験をしてもらおうと、今年度は、長野県の白馬村で、外国人スタッフによる自然体験学習を実施することとなりました。長柄町と合同で実施する事となりますが、8月20日(土)から23日(火)まで3泊4日で、長南中から19名の生徒が参加する予定です。

◇◇◇ 今後の予定 ◇◇◇

7/21(木) 夏季休業 (~8/31)
長生郡市総合体育大会 (~7/24)
25(月) 三者面談 (~7/26)
8/9(月) 中学生・高校生との交流会 (茂原高等学校)
※代表生徒参加
10(火) 学校閉庁日 (~16日:教職員を配置しない日)
20(土) English in 白馬 (~8/23)

※夏季休業中に学習相談を実施します。
※各行事については、状況により変更・中止となります。

9 全校集会
交通安全街頭指導 (9/2、5、6)、実力テスト (3年)
前期期末テスト (~9/8)
第2回P T A環境美化作業
血圧・腹囲測定
長生郡市新人大会 (~10/25)
衣替え移行期間 (~10/16)、専門委員会
東上総教育事務所計画訪問
生徒会役員選挙

※月曜日：一部活動日
※土日祝の部活動は、各部顧問にご確認ください。
※部活動下校時刻 7月20日まで 18:30
9月1日~ 17:45 9月13日~30日 17:30